

**B D K J**

Preysingstraße 93 · 81667 München
 Postfach 80 05 06 · 81605 München
 Fon 0 89/4 80 92 – 21 41 · Fax – 23 19
 info@bdkj.org · www.bdkj.org

Samstag, 07. März 2009
Gesamtzahl der Seiten: 1

An
alle Redaktionen

Pressemitteilung 6/2009

Annette Westerwalbesloh neue BDKJ-Diözesanvorsitzende
BDKJ-Diözesanpräses Klaus Hofstetter im Amt bestätigt
Drei Delegierte für Zukunftsforum gewählt

Freising, 07.03.2008. Bei der diesjährigen Frühjahrsvollversammlung des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) ist die 25-jährige Annette Westerwalbesloh als neues Mitglied in den Diözesanvorstand gewählt worden. Mit 29 zu 13 Stimmen wählten die Delegierten die Münsterländerin, die voraussichtlich ab 1. April 2009 die Nachfolge von Michaela Anders antritt. „Ich freue mich wahnsinnig, dass mir die Versammlung das Vertrauen ausgesprochen hat und auch auf die spannenden Herausforderungen, wie z.B. das Jugendforum, den Ökumenischen Kirchentag oder die nationalen und internationalen Freiwilligendienste.“ Die studierte Diplom-Pädagogin war zuletzt als Referentin für das Freiwillige Soziale Jahr im Bistum Osnabrück tätig.

Außerdem stellte sich Diözesanjugendpfarrer Klaus Hofstetter als Präses für weitere drei Jahre zur Wiederwahl. Die Wahl fiel mit 97,5 Prozent der Stimmen deutlich aus. In seiner Antrittsrede sagte Hofstetter, er möchte auch in Zukunft „die aufgebauten Standards halten und das konstruktive Zusammenwirken der Akteure in der Jugendarbeit auf allen Ebenen fördern und einfordern.“

Für den diözesanweiten pastoralen und strukturellen Zukunftsprozess „Dem Glauben Zukunft geben“ entsendete die Versammlung neben Klaus Hofstetter und Alois Obermaier drei weitere Delegierte: die 18-jährige Schülerin Julia Dotzauer aus Waldkraiburg, die 23-jährige Münchner Studentin Antonia Sophie Goltsche und den 21-jährigen Studenten Heinrich Stadlbauer aus Fahrenzhausen. Drei Jugendliche wurden vom Erzbischof von München und Freising, Reinhard Marx, in das Zukunftsforum nachberufen, um die dort herrschende geringe Präsenz junger Leute zu beheben und der Generation der Zukunft mehr Gewicht zu verleihen.

Der BDKJ München und Freising ist der Dachverband der sieben katholischen Jugendverbände im Erzbistum. Seit 1947 setzt er sich diözesanweit für die politischen, sozialen und kirchlichen Interessen junger Menschen ein. Er vertritt rund 60.000 Kinder, Jugendliche und jungen Erwachsene, die in katholischen Jugendverbänden und der katholischen Jugendarbeit in den Pfarreien aktiv sind.

Redaktion: Tobias Utters, Öffentlichkeitsreferent
 Verantwortlich: Gerlinde Berger, BDKJ-Diözesanvorsitzende

